

Nos vamos a Vietnam

Vietnam se ha convertido desde hace años en uno de los destinos más atractivos para los viajeros de todo el mundo, por todo ello una parte del equipo de Viajered ha decidido viajar este verano a esta zona del mundo y contaros todos los preparativos ¿te animas a viajar con nosotros?

Hace unas semanas en una reunión con amigos surgió la idea de viajar al sudesteasiático y enseguida empezaron a surgir diferentes destinos: Camboya, Tailandia, Malasia, Laos, Vietnam, etc. Después de unos minutos de conversación teníamos destino: Vietnam y Camboya. Una vez decidido el destino toca elegir fechas, buscar vuelos, preparar itinerarios además de hacer las gestiones relativas a [visados para Vietnam](#), vacunas, etc.

Temperatura en Vietnam y Camboya

Lo primero que debemos hacer es decidir la fecha en la que queremos hacer el viaje. Vietnam es un país en el que la temperatura es muy estable durante todo el año y es complicado ver un termómetro que marque menos de 24°. Aunque es cierto que existen regiones como Sapa, en la que hace más frío. En Camboya, la temperatura dependiendo de la época del año varía entre los 10 y los 38 °C. La época en la que se producen las precipitaciones más fuertes es los meses de septiembre y octubre.

Nuestro viaje tendrá lugar entre el 23 de julio y el 14 de agosto, por lo que es probable que en ciudades como Hanoi acabemos pasados por agua al sufrir alguna tormenta, pero viajar también consiste en esto, en disfrutar de todos los climas y condiciones meteorológicas del país al que nos desplazamos.

Vuelos a Vietnam y Camboya

Si ya sabes en que época del año vas a viajar deberías empezar a buscar vuelos. Nosotros queremos ir la última semana de julio y las dos primeras de agosto, por lo que empezamos a mirar vuelos y encontramos con Emirates un vuelo por 850 euros por persona ida y vuelta, saliendo desde Madrid a Ho Chi Minh, con escala en Dubai. Puede parecer un precio alto, pero por las fechas del viaje y la distancia es un precio muy bueno.

Durante nuestra estancia en Vietnam y para desplazarnos a Camboya viajaremos también en avión, pero estos vuelos los compraremos más adelante, una vez que tengamos la ruta perfilada. Así que no dejéis de aprender y así descubriréis nuestro viaje.

Preparativos y cosas a tener en cuenta antes de viajar a Vietnam y Camboya

Para viajar a cualquier país fuera de la Unión Europea debemos pedir un visado, pero ¿qué es un visado? Pues bien, un visado es un permiso que nos da el país al que vamos a viajar para que nuestra entrada y estancia en el país sea legal. En el siguiente post os contamos los trámites necesarios para obtener el [visado a Vietnam](#) y Camboya, incluso a Dubai, donde nuestro vuelo tiene prevista una escala.

Otra de las cosas importantes antes de viajar al sudesteasiático son las vacunas necesarias y precauciones médicas y sanitarias que debemos tener en cuenta. Pero esto lo contaremos en otro artículo más adelante. La moneda del país también es importante, puesto que tendremos que pagar por servicios, transportes y alojamiento. De todo esto ya hemos hablado en la información básica para viajar a Vietnam, pero lo desarrollaremos poco a poco según vayamos avanzando en los trámites y preparativos de nuestro viaje ¿nos acompañas?

